

▶ 食育の大切さについて
講演した小泉先生



10月10日(金) 健康づくり講演会開催

健康づくり講演会が広野町中央体育館で開催されました。東京農業大学教授の小泉武夫先生を講師に招き「食育の先に見えるもの」、「医食同源の意味」をテーマに約1時間半の講演となりました。

日本の食生活は45年間で大きく変化し、食べ物が高たんぱく、高脂質、高カロリーになつていて、日本人には日本人にあつた食べ物がある。和食はカロリーガ少なく、繊維たんぱく、ミネラルを含んでいて栄養バランスがよくとれている。

日本は、日本語や食生活などの民族文化を子どもたちに教えることが大切である」と食育の大切さを呼びかけました。

10月13日(月) 秋のひろのを散策

第9回ひろの健康ウォーキングが二ツ沼総合公園をスタート・ゴール地点に行われ、約150人が参加しました。参加者は6kmコースと10kmコースに分かれ、昨年とは違うコースの眺望やひろのの秋を満喫しながら家族や友人たちとウォーキングを楽しみました。ゴル後にはとん汁が振舞われ、疲れた体を癒しました。



◀ 秋の風景を楽しみながら歩く参加者

▶ 男子
門馬さん
右から
小林さん
根本さん



10月19日(日) レッドカップ開催

2008レッドカップが二ツ沼総合公園で開催されました。町内外から58名の選手が参加しました。選手の皆さんにはスポーツの秋を満喫し、さわやかな汗を流していました。成績は左記のとおりです。(敬称略)

男子	名前	スコア
優勝	根本清次(広野)	108
準優勝	小林健治(広野)	117
第3位	門馬貞雄(広野)	118

◀ 女子
右から
小松さん
佐藤さん
根本さん



女子	名前	スコア
優勝	根本美喜子(広野)	115
準優勝	佐藤ヨネ子(広野)	124
第3位	小松可奈(広野)	125

10月18日(土) 広野小学校学習発表会

広野小学校学習発表会が広野町小学校体育館で行われました。1年生49名による開幕劇でオープニング迎え、各演目へと入りました。児童は授業の取り組みや、放課後のクラブ活動の成果を披露しました。



◀ ひまわり・やまゆり学級
「みてーみてー聞いてー！」

9月28日(日) 热戦繰り広げる

広野町	石川町
0	0
0	0
0	6
2	0
0	0
0	0
4	0
0	8
6	14

■大会結果

第2回市町村対抗県軟式野球大会が福島市のあづま球場で行われました。広野町は1回戦で石川町と対戦し、一時4点差を追いつく熱戦を繰り広げましたが特別延長戦の末惜しくも敗れてしましました。



町村対抗野球 開会式の様子▲

▶稻刈りの様子



10月3日(金) 稲刈りを体験

広野小学校5年生56名が総合学習の一環として稲刈り体験をし、今まで黄金色に実った稻を刈り取り、収穫の喜びを味わっていました。児童たちは、5月に自分たちの手で植えて成長した稻を上手に刈り取っていました。また、すすめなどから稻穂を守る鳥害対策として網かけ作業も体験し米づくりの大変さも実感しているようでした。

10月4日(土) 青空の下 運動会

広野町保育所で秋恒例の運動会が開かれました。入場行進をして運動会のうたを元気に歌いました。準備体操をしてから11種目の競技に取り組みました。

「崖の上のポニョ」ではうたに合わせて、たんぽぽ・ひまわり・ばらの子どもたちがかわいらしいダンスを披露しました。子どもたちの姿に詰めかけた家族の皆さんからは大きな声援がおくられていま



◀音楽にあわせ踊る子どもたち

10月5日(日) 男子バレー、婦人バレーがV 郡総合体育大会

▶広野町選手団



第46回双葉郡総合体育大会は広野町総合グラウンドなどで開催されました。広野町は総合で6位、競技別では男子バレーボールと家庭婦人バレーボールがそれぞれ優勝を果しました。剣道が準優勝、壮年ソフトボールが3位の成績でした。選手の皆さんはそれぞれの種目でベストを尽くしさわやかな汗をかいていました。

選手の皆さんお疲れさまでした。

10月21日(火) サッカーU-16 日本代表 幸野君(広野中3年)が町長報告

幸野君は、「今回日本代表に招集されたことは大変自信にもなり、来年のU-17日本代表に招集されるよう頑張りたい」と抱負を語ってくれました。また、島田ヘッドコーチは幸野君が日本代表に選出されただけが、他のアカデミー生へのいい刺激になつていい」と語り、アカデミー生の今後の活躍が期待されます。



◀抱負を語る幸野君